

CUANDO LAS BARBAS DE TU VECINO VEAS CORTAR

PON LAS TUYAS A REMOJAR

Una vez más el refranero popular es sabio. Como os podéis imaginar, el vecino es el Banco de Valencia, y la cuchilla es la reforma laboral, esa reforma laboral contra la que nos levantamos algunos el pasado 29 de marzo, con la pasada huelga general. Pocos de vosotros os sumasteis por aquel entonces a la huelga, que si *“cualquiera se atreve con los tiempos que corren, como me voy a significar”*, que si *“no me puedo permitir no cobrar un día de sueldo, que bastante apretados vamos ya”*, que si *“yo ya tengo antigüedad y a mí no me afecta....”*.

El paso del tiempo, y solo han pasado ocho meses, nos han demostrado que aquel que sí trabajó, eso sí con indumentaria *casual*, dejando el traje y la corbata o los tacones en casa (no vayamos a provocar), y cerrando la puerta y bajando las persianas, (no vayamos a provocar...), ha sido de los primeros que visitaron los hombres de negro, menos mal que no se significó en aquella fecha, menos mal... Y si alguien aun no tiene claro lo que es el derecho a la huelga, que nos llame, que se lo explicamos. Todas las empresas sin excepción, ese día defenderán a capa y espada el derecho al trabajo. Nosotros el derecho al trabajo lo defendemos cada día.

El paso del tiempo, y solo han pasado ocho meses, nos ha demostrado que sí, que puede ser difícil dejar de cobrar un día de sueldo, pero que a lo mejor, o en el peor de los casos, es una inversión. Sí, una inversión. Porque este mes no cobro un día, pero es que como sigamos así en un tiempo vendrá el mes en que no cobre ninguno....

El paso del tiempo, y solo han pasado ocho meses, nos ha demostrado que aquí estamos todos a merced de los que mandan, y que si el pasado día 7 estábamos concentrados delante del Banco de España protestando por los despidos colectivos que propone el FROB para el Banco de Valencia, en una aplicación pura y dura de la reforma laboral, es porque sí nos afecta. Que nadie lo dude. Nos afecta y nos afectará. Ya no podemos pensar que a mí no me toca, que se muevan otros, que cuando me toque aquí, ya nos movilizaremos....

El momento es ya. La huelga del 14 de noviembre también te afecta.

12-10-2012

BOLETÍN DE AFILIACIÓN

NOMBRE Y APELLIDOS _____

DNI _____ Nº / NOMBRE DE OFICINA _____

TELÉFONO DE CONTACTO _____ E-MAIL _____

CUENTA DE CARGO _____ FIRMA _____

Entrégala a tus representantes de CC.OO., o afíliate a través de nuestra Web.

Móviles de Contacto: 619557390-638158952-666114051-626353005

Correo electrónico: novagaliciabanco@comfia.ccoo.es

<http://www.comfia.net/novagaliciabanco/>

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a respd@cco.es o llamar al teléfono 917028077.